

田尻だより

平成 19 年

11月号

Vol. 56

次回の田尻便りは
12月発行予定!

深冷の候、田尻はす

っきり収穫の喧騒を終
えました。あれほど続
いていたお天気もこの
ところは崩れがちで、
冷たい晩秋の雨に田ん
ぼはしつとりと濡れて
います。

静かな田んぼの中で
は雁の群れが落ち穂を
ついばみ、長旅の疲れ
を癒しているようです。

10月25日、よき見をして
歩いていたさくらは、



つまづいて看板のたもと
に顔をぶつけました。

〔雁の季節〕

10月27日、つめたい

雨の降る中、マガンの
ねぐら入り観察会に行
つてきました。専用バ
ス「マガンの楽園号」
に乗って、ガイドさん
のお話を聞きながら、
蕪栗沼かぶくりぬまに向かいます。

田尻のマガンは、日
中を田んぼで過ごして
採食や休息をし、日没
をめぐりにねぐらである
蕪栗沼に戻ってきます。
この日は雨のため、か
なり早い時間からねぐ

ら入りが始まりまし
た。北から南から、空を
を覆わんばかりのマガ
ンの大編隊が頭上を通
過し、沼の上を乱舞し
たかと思うと、突然、
糸が切れたかのように
はらりはらりと沼に舞
い降ります(落雁)。皆、
ため息すらも忘れて、
その光景に見入ります。

今年、雁の飛来が早
く、すでに最盛期並み
の数なのだとか。ゆっ
りと羽を休め、冬を過
ごして欲しいものです。

派手にぶつかったため、
顔の真ん中におおぐ
大きな傷ができてしまいました。



痛い

3日後に予定していた
七五三の写真撮影が
延期になりました。

未 暦 ~こめごよみ~

~10月17日 稲刈りが終わりました。

10月 2日
9日
23日
30日

米検査をしました

10月23日~ わら上げが始まりました。

休みなしの忙しい日が続きましたが、このところの雨で、わら上げは一時休止中です。

嫁日記

皆さんにご報告です。このたび、めでたく二人目ができました。現在妊娠3ヶ月、つわりと格闘中の毎日です。

欲しい、欲しいと思ってやっとできた一人目とは違い、いい加減二人目ができないと年が離れすぎるなあ~と思いつつも忙しさにかまけ

ている中、思いがけなくやってきたおめでたに、正直、びっくりしました。検診や毎日のつわりで、やっと実感がわいてきたこの頃です。

さくらはというと、現在、お姉ちゃんになる練習中。実家の姉や妹が1歳の子供を連れて遊びに来てくれると、意外と上手に「お姉ちゃん」をしていますよ(笑)。

予定日は5月末です。

絵と文 / 小野寺ひかる

※NPO法人ぬまっこくらぶさんが実施している観察会で、毎週土曜日に開催中です(12月22日まで)。